

## Visitan Oaxaca representantes del alto comisionado de la ONU

Jueves 03 de Marzo de 2011.



Se requiere de la sensibilización de los encargados de la impartición de justicia en materia de derechos humanos.

Coincidiendo que es necesario cambiar la imagen y recuperar la confianza ciudadana en la administración de justicia, los representantes del Alto Comisionado de las Naciones Unidas y el H. Tribunal Superior de Justicia, entablaron diálogo en un marco de respeto institucional, para sentar las bases de un trabajo coordinado que permita llevar a cabo actividades enfocadas a la promoción y difusión de los derechos humanos a través de diversos cursos, así como la creación de canales de comunicación permanentes que nos lleven al fortalecimiento institucional.

En esta reunión estuvieron presentes, el titular del Poder Judicial, Magistrado Alfredo Lagunas Rivera, la Oficial de Derechos Humanos del Alto Comisionado, Nira Cárdenas, la comisionada dependiente del ejecutivo para los Derechos Humanos, Eréndira Cruz Villegas Fuentes y la licenciada Marina Santiago Cuevas Coordinadora de Derechos humanos del Tribunal de Justicia Estatal, quienes manifestaron su disposición para trabajar en la capacitación y sensibilización de los encargados de la impartición de justicia; resolvieron que es importante enlazarse con otros poderes judiciales estatales para intercambiar conocimientos, sobre todo, con aquellos que han trabajado en estrecha colaboración con la oficina del Alto Comisionado.

En su momento, Alfredo Lagunas reconoció, que esta nueva administración de justicia es consciente de que la sociedad está pendiente y exigente de un cambio real en la forma de hacer justicia; que la transición tiene que mostrar con hechos que se está avanzando, por ello, es importante conocer los resultados, fortalecer y desarrollar acciones para la protección a las garantías individuales, saber de los indicadores que nos permitan conocer los temas neurálgicos, ver el avance y darle la atención que el caso requiera.

Por su parte la Oficial Nira Cárdenas, comentó que la labor que viene desarrollando el Alto Comisionado está dedicado a fortalecer el programa de Derechos Humanos de las Naciones Unidas y presta el apoyo de la más alta calidad al trabajar estrechamente con los gobiernos nacionales, locales y regionales, promoviendo medidas y programas a través del diálogo y con una cooperación de asistencia internacional, para garantizar la aplicación en materia de Derechos Humanos.